

LA CONCIENCIA NO PUEDE SER ENGAÑADA



Redescubriendo la conciencia

1

No hay manera de engañar la conciencia, ni pasar por encima de ella, no hay religión, ni escrito, puede ser la Biblia o la revelación más grandiosa que nos aporta tantos elementos desde afuera; nada de aquí logra superar la demanda profunda de nuestra conciencia.

2

Aunque se puedan entender o saber cosas muy bien, Dios no nos va a juzgar por todo eso que sabemos, sino que nos va a juzgar por una cosa que es una regla universal;

3

Es la dimensión de la conciencia, que delante de Dios será infranqueable y nos coloca en la postura de los inexcusables.
Éste grandioso recurso ya está en nosotros, y es deber de cada uno redescubrirlo.

¡Conoce nuestra comunidad de fe!

Contáctanos a través de los siguientes canales:



www.compartiendovivencias.org



contactofeenjesus@gmail.com